

## El último grito en Hig-Tech portátil

**The Cebolleta.** La Feria Internacional de Nuevas Tecnologías de la Comunicación se acaba de celebrar en Villarrobledo de Tortas. Las multinacionales del sector de Hig-Tech han tenido oportunidad, durante una semana, de mostrar al mundo, las novedades que deparará 2012 en

materia de telefonía móvil, ordenadores portátiles y otros sistemas de comunicaciones. El ganador del certamen anual que se celebra con motivo de la



feria ha sido Adrián Alfabeto Virtual, que ha sorprendido a todos los asistentes con el que será, sin duda alguna, el último grito, en tecnología 3G: "El Mega Chorrading permite, con un sólo utensilio, hablar por teléfono, conectarse a Internet wi-fi, ver la televisión digital terrestre, pagar en las máquinas de bebidas mediante el sistema mobypay, enviar christmas virtuales y, lo mejor de todo para periodistas, tendrá un sistema de transcripción de ruedas de prensa", ha señalado el audaz inventor.

### HERMANO BREVE...

QUE LA VIDA ES BEBE

## El Rey, tajante en su discurso de Nochebuena

» "En España no cabe ni un tonto más, y en esta Casa ni un yegno tonto más. Que nadie se dé por aludido ¿Vegdá, Iñaki?"

**Cayetano de Alba se hernia**  
Al agacharse a recoger un billete de 1.000 euros que se le había caído

**Pastora Soler, con confianza**  
"Siempre quise a ir a Azerbaijan", asegura nuestra voz en Eurovisión

**Muere el hijo del pulpo Paul**  
De un atracón de chirulas cuando entrenaba para la Eurocopa



Anita se mete en unos líos... Pues ya puede buscarse la vida, que yo tengo mucho que hacer con George, Silvio y Flavio...

Y voy a ser una alcaldesa entregada a todos los madrileños, madrileñas y madrileños (ea, a ver si así dejan de darme la matraca con lo de las peras y las manzanas)

A ver qué hacemos a partir de ahora para decir que no hay boina habiéndola... Uf.

Escenas imposibles

## Rajoy pondrá a Paolo Vasile al frente de Televisión Española

"Las críticas por emitir telebasura aliviarán los ataques a nuestros informativos"

**The Cebolleta.** El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, se comprometió, la semana pasada, durante su discurso de investidura, a nombrar un nuevo director general de Televisión Española en menos de tres meses. Y el elegido ha sido, de forma totalmente inesperada, el actual 'capo' de Telecinco: Paolo Vasile.

Fuentes del nuevo Ejecutivo central han confirmado a **The Cebolleta** que este nombre ya está sobre la mesa de los miembros de la Comisión de RTVE del Congreso de los Diputados: "La decisión ya está tomada. Y la hemos tomado para que las críticas, que nos van a llegar seguro, por la gestión de RTVE se cen-



La Esteban estará al frente de 'Mala Gente'

tren en la emisión de 'telebasura'. Así no se fijarán tanto en los informativos, que en el PSOE ya tienen el hacha preparada", señaló **Francisca Tódico**, consejera 'popular' de Corporación RTVE.

**The Cebolleta** ha tenido, además, acceso, a los cambios inminentes que Vasile acometerá en la parrilla de la cadena pública: Así, el programa *Gente* pasará a denominarse *Mala Gente* y estará presentado por Belén Esteban; Leticia Sabater se hará cargo de la franja infantil en *Clan TV*, que será rebautizado como

*Clown TV*; *Amar en tiempos revueltos* se suprimirá de la parrilla y será sustituido por una versión más edulcorada de *Sálvame*: el café de los tertulios contendrá sacarina y sólo podrán beber refrescos light.

La solución contra la afonía

Pastillas  
**Marianolas**

Las que utiliza el presidente sin necesitarlas

El remedio más eficaz

Búsquelas en su mercado más cercano



2011

Expiró en la medianoche del pasado 31 de diciembre

Descanse en paz y que la historia juzgue el año de Fukushima, la primavera árabe, la crisis económica o el fin de Zapatero.  
Se ruega rezar por un 2012 amable